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ワークショップとは

今後の予定

地域の皆さんが５～8名位のグループに分かれて、地域の直したい所や、
気になる所を話し合います。
話し合いには、まちづくりの専門家が加わりますが、安中市の職員は
加わりません。地域の皆さまが主役です。
ワークショップは、ルールに沿って、前向きな意見をみんなで出し合う
話し合いです。

安中南地区 26.5ha

安中市は、令和6年2～3月に全3回開催した
「あたらしいまちづくり説明会」において安中南
地区に予定していた土地区画整理事業の白紙撤回
を説明いたしました。

これからは、地域の皆さまのご理解とご協力をい
ただきながら、区画整理に替わる「あたらしいま
ちづくり」を進めていきます。

「あたらしいまちづくり説明会」には、延べ51名の方々
のご参加をいただきました。市からの説明後の質疑
応答では、前向きで活発な意見が交わされました。

を開催しました!を開催しました!

令和6年の６～７月には、同じ内容の「あたらしいまちづくり説明会」を再び開催する予定です。
後日、改めてご案内の資料を郵送させていただきます。

そして、9月からは、安中南地区の皆さまが主役となる、地域の暮らし改善を目的とした
「まちづくりワークショップ」を開催させていただく予定です。
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「あたらしいまちづくり」とは、ニュータウンづくりの
ことでありません。皆さんが話し合い、そこで提案
されたご意見を尊重して地域をつくるというのが
「あたらしいまちづくり」です。
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A．良い事だと感じた
　  44名／88.0%

B．特に何も感じない
　  4名／8.0%

C．残念だと感じた
　  2名／4.0%

あたらしいまちづくり説明会では、終了後のアンケート調査にご協力をいただきました。

アンケートの自由記述欄には「区画整理事業の白紙撤回」を評価されるご意見が多くありました。
また「あたらしいまちづくり」への期待や「ワークショップ」への質問などが述べられていました。

説明会のようす

お問い合わせ先

※説明会へのご参加は、延べ51名でしたが、お一人さまがアンケート未記入の為、合計は50名となっています。

区画整理事業の白紙撤回について
どのように感じましたか？

問１

第1回～第3回 アンケート合計

A．良い事だと感じた
　  47名／94.0%

C．良い事とは感じない
　  0名／0.0%

B．特に何も感じない
　  3名／6.0%

「あたらしいまちづくり」について
どのように感じましたか？

問２

第1回～第3回 アンケート合計

A．参加したい
　  25名／50.0%

B．わからない
　 23名／46.0%

C．参加したいとは思わない
　  2名／4.0%

「あたらしいまちづくり」のワークショップに
参加したいと感じましたか？

問３

第1回～第3回 アンケート合計
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安中市まちづくり部　都市計画課計画係　担当：大野・島田　TEL:027-382-1111（内線1211）


